

02.06.2020 – 10:04 Uhr

Lancement du Prix Apprentissage Pestalozzi 2020



Lancement du Prix Apprentissage Pestalozzi 2020

Les apprentis qui sont actuellement en dernière année d'apprentissage ont jusqu'au 25 septembre pour postuler au Prix Apprentissage Pestalozzi 2020. Ceux qui font partie des meilleurs de leur promotion dans l'un des 9 domaines d'apprentissage mis au concours ont toutes leurs chances d'être présents à la grande remise des prix du groupe Pestalozzi et de la société Gabs SA Enveloppe du bâtiment au mois de novembre.

La Suisse a besoin de techniciens qualifiés

Ils apprennent les métiers de polymécanicien, ferblantier, constructeur et bien plus encore, et travaillent ensuite par exemple en production, montage, service, planification et gestion de projets. Les métiers des domaines Enveloppe du bâtiment, Construction métallique et Transformation des métaux sont très diversifiés. Comme beaucoup d'autres, ce secteur vit de sa main-d'oeuvre qualifiée qui a fait l'apprentissage d'un métier manuel. Nombre de ces techniciens qualifiés se spécialisent ensuite, et gravissent au cours de leur carrière les échelons hiérarchiques pour devenir chefs de service ou chefs d'entreprise. Les techniciens qualifiés ayant reçu une formation solide sont très demandés sur le marché du travail, et de nombreuses portes leur sont ouvertes.

Le groupe Pestalozzi investit depuis des années dans les jeunes talents

En tant qu'employeur de plus de 150 collaborateurs qualifiés dans toute la Suisse, le groupe Pestalozzi mise énormément sur les jeunes talents. "Ils constituent pour ainsi dire notre principale matière première", explique le propriétaire Matthias Pestalozzi. "Nous avons à coeur de faire en sorte que les métiers artisanaux restent attractifs pour les jeunes talents, en proposant des places d'apprentissage variées et des possibilités d'évolution et de développement en interne. Avec le Prix Apprentissage Pestalozzi que nous remettons chaque année depuis près de 40 ans aux meilleurs jeunes diplômés du secteur, nous contribuons activement à promouvoir l'apprentissage professionnel et à garantir une offre de formation et de carrière professionnelle attractive, et nous encourageons les futurs professionnels dans cette voie."

Reconnaissance des bonnes performances

L'un d'entre eux a 29 ans et se nomme Luzian Frauenfelder. Il a terminé avec brio son apprentissage de polymécanicien CFC il y a sept ans, avant de se hisser à la force du poignet jusqu'au poste de chef de projet. Il prépare actuellement son bachelor en génie mécanique. En même temps que de nombreux autres jeunes talents venus de toute la Suisse, il avait reçu en 2013 le Prix Apprentissage Pestalozzi. "Recevoir ce prix a été pour moi une grande joie et une grande fierté. Je m'en souviens encore très bien. J'ai reçu en cadeau une perceuse sans fil avec sa mallette et ses accessoires. Depuis, j'ai rénové et transformé la moitié d'une maison avec cette perceuse. Elle a maintenant une valeur symbolique et me rappelle toujours tout ce que je suis capable d'accomplir. J'ai envie de dire aux jeunes diplômés d'aujourd'hui qu'ils doivent être fiers de leur formation. Avec leurs mains, ils créent une véritable valeur ajoutée. Aujourd'hui, les métiers manuels sont plus demandés que jamais, et le marché du travail manque actuellement de personnels qualifiés. "

À la recherche des meilleurs talents 2020

Il est encore possible de s'inscrire au Prix Apprentissage 2020 en Suisse romande ainsi qu'à son équivalent suisse allemand

jusqu'au 25 septembre. Un prix est attribué par canton et par métier. La décision se base sur les notes obtenues, qui doivent être fournies au moment de l'inscription. Un dîner de fête ainsi qu'un très beau programme attendent les gagnants et leurs accompagnateurs, tandis que les lauréats peuvent évidemment s'attendre cette année encore à un prix somptueux en plus des honneurs. Pour plus d'informations, consulter <https://www.pestalozzi.com/fr/prix-apprentissage.html>

Pestalozzi - avancer ensemble. Depuis 1763

Le groupe Pestalozzi est un groupe commercial et prestataire de services spécialisé dans les domaines Technique de l'acier, Technique du bâtiment et Enveloppe du bâtiment assigné à la construction et à l'industrie. Il siège à Dietikon et Tägerwilten. Avec une gamme de plus de 120 000 articles, l'entreprise fournit ses clients dans toute la Suisse. Matthias Pestalozzi, CEO et président du conseil d'administration, dirige l'entreprise fondée en 1763 et appartient à la neuvième génération. Pestalozzi s'engage activement en faveur de la formation professionnelle. Près d'un dixième des 350 collaborateurs sont des apprentis.

Au sujet de Gabs SA

La société Gabs SA est le fournisseur leader des ferblantiers et couvreurs en Suisse, et aussi de plus en plus des constructeurs de façades et constructeurs métalliques. De plus, Gabs fournit désormais également du matériel d'affichage pour le secteur de la publicité et de l'impression. Grâce à sa large gamme de plus de 16 000 produits, ce spécialiste en enveloppe du bâtiment est capable de répondre aux souhaits individuels de ses clients. Dans le secteur de la sécurité antichute, Gabs propose un ensemble complet de prestations de services allant de la planification et du montage à la réception du bien et à la maintenance. La Gabs SA est une filiale du groupe Pestalozzi et a son siège principal à Tägerwilten.

Pour en savoir plus sur le Prix Apprentissage Pestalozzi, sur le groupe Pestalozzi et sur Gabs SA, consulter:

<https://www.pestalozzi.com/fr/prix-apprentissage.html>

Contact

Lea Hesse
Responsable Communication

Groupe Pestalozzi
Riedstrasse 1, Case postale
CH-8953 Dietikon

Tél. +41 44 743 23 62
lea.hesse@pestalozzi.com
www.pestalozzi.com

Medieninhalte



GABS

PESTALOZZI



*Prix Apprentissage Pestalozzi
2019*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100019249/100848681> abgerufen werden.